

Ditulis oleh dhi

Senin, 25 Maret 2013 00:00



“Berdasarkan tema ”Dengan Semangat Hari Kesatuan Gerak PKK, Mari Kita Wujudkan Keluarga Yang Mandiri dan Sejahtera”, TP PKK Kab. Sumba Timur diharapkan dapat mengoptimalkan berbagai program yang telah dirancang dengan memberdayakan keluarga-keluarga di Sumba Timur dalam berbagai bidang pembangunan”. Demikian disampaikan Bupati Sumba Timur, Drs. Gidion Mbilijora, M.Si. pada acara peringatan Hari Kesatuan Gerak PKK ke-41 Tingkat Kab.

Sumba Timur pada tanggal 25 April 2013. Acara yang dilaksanakan di halaman Sekretariat TP PKK tersebut di hadiri oleh Wakil Bupati Sumba Timur, Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kab. Sumba Timur, Anggota Forkopimda, Para pimpinan SKPD, Ketua dan Wakil Ketua TP PKK, Para Camat, dan undangan lainnya.

Selain itu, diharapkan agar berbagai program yang telah dirancang kiranya dapat menguatkan peran keluarga dalam menghadapi era globalisasi dan kemajuan teknologi yang semakin berkembang dengan pesat, yang apabila tidak disikapi dengan bijaksana tentunya akan berdampak negatif bagi keluarga sebagai komunitas terkecil dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan demikian, lanjutnya lagi, semangat motivasi terus kepada para kader dapat dilaksanakan sesuai dengan tugas dan fungsinya dalam memberdayakan dan mensejahterakan keluarga. Adapun usaha mendukung peningkatan kesejahteraan keluarga dari TP PKK yakni Kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (POSYANDU) bagi balita maupun lansia; pendidikan anak usia dini (PAUD); pelatihan ketrampilan bagi ibu rumah tangga, remaja puteri dan anggota keluarga lainnya; penyuluhan tentang KB, kesehatan reproduksi, tentang bahaya penyalahgunaan narkoba dan penyuluhan tentang makanan Beragam, Bergizi, Berimbang serta pemanfaatan tanah pekarangan dalam mendukung ketahanan pangan keluarga, termasuk didalamnya pemanfaatan pangan lokal sebagaimana beberapa contohnya telah ditampilkan melalui Gerai Pangan Lokal TP-PKK Kabupaten Sumba Timur. Kepada para peserta lomba masak serba ikan, kiranya melalui lomba tersebut dapat menambah khasanah pengetahuan memasak sekaligus mengakrabkan anggota PKK di Kabupaten Sumba Timur.

“Optimalkan Program Dengan Memberdayakan Keluarga Sumba Timur Dalam Berbagai Bidang Pambang

Ditulis oleh dhi
Senin, 25 Maret 2013 00:00

